



Neben dem üppigen Fastfood -Angebot hat das neue McDonalds - Restaurant am Heifeskamp auch ein gemütliches McCafe. Fotos: Mirjam Bleck

## Dieser McDonald's hat es wirklich in sich

McCafe, Ronald McDonald - Gym und vieles mehr am Heifeskamp

**Dieser McDonald's hat es in sich:** Nach nur 80 Tagen Bauzeit präsentierte Marcus Prünke in Mülheim - Dümpten an der A40 - Ausfahrt sein siebtes McDonald's Restaurant. Und das ist ein ganz besonderes, denn es bietet neben dem normalen Restaurant-Betrieb auch ein McCafe und ein Ronald McDonald Gym.



An der A40-Ausfahrt Dümpten ist nach nur 80-tägiger Bauzeit das siebte McDonald's Restaurant des Franchisenehmers Marcus Prünke im Design „Generation Wenge“ entstanden. Begleitet wurden die Bauarbeiten von einem Fernseheteam und die Reportage ist am Donnerstag, 25. Januar, um 22.10 Uhr auf Kabel 1 zu sehen. Das Restaurant in Dümpten ist der ganze Stolz von Franchisenehmer Marcus Prünke. Denn neben dem obligatorischen McCafe mit einer trendigen Kaffee-Lounge wurde es mit einem separaten 80 Quadratmeter großen Ronald Gym Club ausgestattet. Dort stehen verschiedene Spielanlagen zur Verfügung. So können sich Kinder verschiedenen Alters in einem Kletterwürfel und beim Basketball austoben oder im Hindernisparcours ihre Balance trainieren. Dabei können sie so laut sein wie sie wollen, denn während sich die Kinder im separaten Ronald Gym Club austoben, wartet auf die Eltern ein Coffeeshop - Angebot mit schnellem Service zu moderaten Preisen. „Mit Gym & Fun wollen wir unsere kleinen Gäste auf spielerische Weise zu Sport und Bewegung anregen. Denn zu einem ausgewogenen Lebensstil gehört auch schon bei Kindern das richtige Gleichgewicht zwischen Ernährung und Bewegung“, so Marcus Prünke, der seit neun Jahren Franchisenehmer der McDonald's Deutschland Inc. ist. Und noch eine Besonderheit: Es gibt einen kabellosen Internet - Zugang per T-Com - Account oder Kreditkarte im Restaurant.

Lobenswert: Für die Bauarbeiten beschäftigte Marcus Prünke fast ausschließlich Firmen aus der Region. Das Gesamtinvestment von McDonald's Deutschland und dem Franchisenehmer Marcus Prünke beläuft sich für den Bau des neuen McDonald's Restaurants auf insgesamt 3.5 Millionen Euro. Mit dieser Neueröffnung wurden bisher 55 neue Arbeitsplätze geschaffen, wobei die Mitarbeitersuche noch nicht abgeschlossen ist. Für das Ausbildungsjahr 2007 werden überdies noch zwei Auszubildende für das neue Restaurant und zwölf Auszubildende für die anderen Restaurants gesucht.